

Medienmitteilung

Es läuft was in FRIBOURG REGION

Im 2019 gibt es viele gute Gründe, westwärts in die Region Freiburg zu blicken. Spannende Veranstaltungen und Neuheiten künden sich an. Und neue Wege, diese zu entdecken!

Grosse Jubiläen und wie die Freiburger zum Mitfeiern einladen

200 Jahre Cailler Schokolade

Sonntag, 24. März: Tag der Offenen Türe aus Anlass des 200-Jahre-Jubiläums der Schokoladenfabrik Maison Cailler in Broc. Im Laufe des Jahres sind weitere Aktivitäten geplant. www.cailler.ch

125 Jahre Gastro Freiburg

Donnerstag, 9. Mai: In der Fussgängerzone der Romont-Gasse in Freiburg wird das ‚Fondue des Jahrhunderts‘ aufgetischt, kostenlos und moitié-moitié.

<https://www.fribourgregion.ch/de/A741/125-jahre-gastrofribourg>

20 Jahre slowUp Murtensee

Sonntag, 28. April: Der 20. slowUp Murtensee lädt auf die motorfreien Strassen rund um den See. Was im 2000 als Pilotprojekt der Expo.01/02 begann, ist heute ein Leuchtturm im Veranstaltungskalender der Region Murtensee... und in 18 weiteren slowUp-Regionen der ganzen Schweiz. Ein wenig Muskelkraft, viel Erlebnis und Genuss, slowUp eben! www.slowUp.ch

20 Jahre Terroir Fribourg und die Fête des Vignerons

Donnerstag, 18. Juli – Sonntag, 11. August: Fête des Vignerons-Restaurant (mit über 600 Plätzen), geführt von Terroir Fribourg. Im Übrigen lädt Fribourgissima zu zeitgenössischem Kunstgenuss, und im Espace Veveysan (Vivisbach) repräsentieren Sennentum und ein Streichelzoo die traditionelleren Werte des Kantons Freiburg.

Samstag, 20. Juli: Tag des Kantons Freiburg an der Fête des Vignerons mit Umzug, Musik und Attraktionen.

Mittwoch, 30. Oktober bis Sonntag, 3. November: Terroir Fribourg ist Ehrengast am Salon Suisse Goût et Terroir in Bulle. www.fribourgregion.ch/de/A757/terroir-fribourg-feiert-20-jahr-jubilaem

10 Jahre Kaeserberg

Das Museum der Modelleisenbahnen feiert sein 10-Jahres-Jubiläum mit verschiedenen Events, so etwa auch in der Museumsnacht vom 25. Mai 2019. Im Herbst soll die zweite Linie der frei erfundenen Kaeserbergbahn vollendet werden. Zudem wird auch die Anlage beim Ausstellungspartner Verkehrshaus der Schweiz in Luzern ausgebaut. www.kaeserberg.ch

Neuheiten, die schon jetzt kultigen Schatten vorauswerfen

Samstag, 30. März: Eröffnung der Herzschlaufe Sense, neuer, 70 Kilometer langer Herzroute-Rundkurs Nr. 299 durch die sanfte Voralpenlandschaft des Sensegebiets. Für Velos und E-Bikes, ein kostenloser Routenführer der Herzschlaufe Sense kann unter www.herzroute.ch bestellt werden. www.herzroute.ch

Samstag, 27. April: Erstes Kriterium Murten Memorial – Rundrennen für Vintage-Rennvelos durch die Altstadt von Murten. www.kriterium-murten.ch

Freitag, 5. – Sonntag, 7. Juli: 1. ArtiChoke Urban Art Festival in der Altstadt von Estavayer-le-Lac, mit Eröffnung der bleibenden Street Art Route. www.estavayer-payerne.ch/de/P29850/artichoke

Neue Wege, die Region Freiburg zu entdecken

Die neu aufgelegte Panoramakarte der Region Freiburg listet beispielhafte Wander- und Velorouten auf, aber auch die schönsten Badestrände, aussichtsreichsten Berghütten und Top-Sehenswürdigkeiten. Erhältlich ist die Karte kostenlos an vielen touristischen Orten im ganzen Kanton Freiburg oder information@fribourgregion.ch, Tel. 026 407 70 20.

Der neue Veloguide (Carte Cyclo) der Region Murtensee ist mehr als nur eine Velokarte. Er führt auch über die direktesten, schönsten und sichersten Velowege von SchweizMobil zu Sehenswürdigkeiten und Badestränden und hält auch mit kulinarischen Tipps nicht zurück. Die kostenlose Karte ist in den Verkehrsbüros erhältlich. www.regionmurtensee.ch und www.estavayer-payerne.ch

Weitere Informationen unter www.fribourgregion.ch

Kontakt für Medienschaffende in der Deutschschweiz: susi.schildknecht@fribourgregion.ch, 079 605 32 84

Unter www.fribourgregion.ch (Medien), respektive auf der flickr-Bilddatenbank, finden Sie eine grosse Auswahl Pressefotos, die wir Ihnen gerne wunschgemäss und hochauflöschlich zustellen.

20. März 2019